Reglas redacción de nominaciones del Premio de Apreciación del Personal

En no más de 500 palabras, por favor nomine a un miembro del personal de UNT para un Premio de Apreciación del Personal. Para el beneficio del comité de selección de premios, y para facilitar la uniformidad en su protocolo de revisión, ofrecemos la siguiente estructura de ensayos para su consideración, pero revisaremos todas las presentaciones con la misma atención.

A: Genere un párrafo de apertura de 2 oraciones que resuma el motivo de su nominación.

Esta oración debe mostrar su punto de elogio principal y más vital, en relación con las contribuciones de su candidato a un departamento o unidad de UNT. Considere una oración de seguimiento que lleve a casa la importancia de esas características para la universidad en general, para la comunidad de Denton (si corresponde) y especialmente para los estudiantes. Por ejemplo: "Estoy nominando a Scrappy para el Premio UNT Spirit porque ha demostrado un entusiasmo contagioso por Mean Green y un gran sentido de orgullo por ser parte de la comunidad UNT.

B—Ahora considere escribir tres párrafos separados, cada uno de los cuales proporciona diferentes niveles de información sobre las responsabilidades clave de esta persona y su excelencia en hacer un esfuerzo adicional para el premio específico.

El comité de selección encontrará útil escuchar uno o dos ejemplos de excelencia (cada uno una oración,

más o menos, largo), ilustrativos de los temas generales de estos párrafos. Por ejemplo, un párrafo de apertura puede comenzar como: "El trabajo de Scrappy implica representar a la universidad trabajando para generar espíritu escolar, involucrar a los fanáticos y crear seguidores leales, y participar activamente en juegos y eventos para alentar la asistencia. Ha demostrado un espíritu escolar extraordinario con su gran capacidad para atraer con éxito a los prospectos de UNT, asistir a todos los juegos y eventos patrocinados por UNT, participar voluntariamente en eventos externos y apoyar a la universidad con su presencia dinámica. De hecho, nuestro departamento organizó un evento anual y la participación de Scrappy no solo aumentó nuestra asistencia en un 20%, sino que los comentarios de los participantes también calificaron las oportunidades fotográficas con Scrappy como su actividad favorita".

C—A medida que avanza de un párrafo a otro, considere proporcionar una transición que muestre la relación del nuevo énfasis con (a) el del párrafo anterior y (b) con la excelencia general del candidato, como se explica en el párrafo inicial del ensayo.

Esto le recordará al comité de selección cómo el énfasis de un nuevo párrafo se relaciona con su sentido general del mérito del candidato, tal como se articuló al comienzo del ensayo, y luego hasta ese punto en su nominación. Por ejemplo, "La asistencia de Scrappy a eventos externos no solo ha apoyado los esfuerzos de la Universidad para generar espíritu escolar, sino que también mantiene las tasas de retención para los juegos en casa en un máximo histórico, por lo que ha demostrado una gran puntualidad y una interacción constante con los fanáticos. [Continúe el párrafo para poner un nuevo énfasis].

D—Para alentar al comité de selección a compartir su entusiasmo, le instamos a concluir cada párrafo con una oración enfática que lleve a casa el punto general de ese párrafo.

Por ejemplo, "El carisma y el espíritu escolar contagioso de Scrappy han beneficiado a la universidad, ya que sus actuaciones durante todo el año han contribuido significativamente no solo a la participación de los estudiantes, el personal y la facultad, sino también al orgullo Mean Green en la comunidad en general".

E—Considere terminar el ensayo con una oración inspiradora que lleve a casa el punto de la oración inicial del ensayo, pero ahora en el contexto de todo el ensayo.

Apreciamos mucho su apoyo a los extraordinarios miembros de nuestro personal y esperamos recibir sus nominaciones (que pueden ser de hasta 500 palabras) en cualquier forma que considere apropiada, ya que el esquema anterior es simplemente consultivo.